



Rusia advierte a Estados Unidos: Cuba no será otro Venezuela

Description

El embajador ruso ante las Naciones Unidas, Vasili Nebenzia, lanzó un advertencia directa hacia Estados Unidos en relación con Cuba, señalando que cualquier intento de intervención militar en la nación caribeña no tendrá el mismo resultado que el observado en Venezuela.

Nebenzia reconoció abiertamente que en Venezuela se produjo una traición interna, donde una parte de los altos cargos del gobierno traidieron al presidente Nicolás Maduro. Sin embargo, enfatizó que esta situación no es reproducible en Cuba.

"No van a poder repetir ese numerito en Cuba", afirmó el diplomático, reiterando que tanto el pueblo como las autoridades cubanas no permitirán ningún escenario de intromisión en la soberanía nacional. "No les espera un paseito en Cuba si se animan a repetir algo parecido a lo de Venezuela", agregó.

El diplomático también señaló que las declaraciones vertidas desde Washington con relación a La Habana no son, por el momento, más allá de retórica. Nebenzia denunció que la Casa Blanca no hace el menor intento por disimular sus pretensiones de expansión territorial, recordando que en el pasado, cuando Estados Unidos intervenía en la región, al menos lo justificaba con argumentos relacionados con la democracia y la libertad de los pueblos.

"Pero ahora ni siquiera intentan ocultar sus motivos verdaderos, que son hacerse con recursos e influencia", indicó.

En este contexto, el presidente estadounidense Donald Trump ya dio los primeros pasos en esa dirección: decretó una emergencia nacional aduciendo una presunta amenaza a la seguridad nacional proveniente de Cuba y firmó una orden ejecutiva que permite a la Casa Blanca imponer aranceles adicionales a las importaciones de los países que suministran petróleo a la isla.

El Maipo/Prensa Latina

Date Created

Febrero 2026